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第 2059 回例会 

     2021 年 4 月 19 日（月） 第 18 回       

●点  鐘 会長 原田 好展 君 

●例会行事 地区研修・協議会報告 

  会長エレクト 田邊 雅彦君 

 ●司  会 堀塲 竜司 SAA 委員 

          会長挨拶            

 

名古屋空港ロータリークラブ会長 原田 好展君 

 

 

皆さんこんにちは、最近、政府の後手が目に付きます。 

緊急事態宣言が初めて出されてから早 1 年が経ちま

すが、目先の感染者数に右往左往して、相変わらず行

き当りばったり的な自粛要請が今でも続いています。

オリンピック開催の 3 ヶ月前なのに、感染対策、開

催方法、入場人員等色々な情報が発信されていない

ので、オリンピック開催のイメージが湧かないのが

現状です。開催について賛否は有りますが、テレビで

のコロナ感染者数の日々の速報くらい、情報を発信

すれば少しは盛り上がって来るのではと思います。 

それから、感染対策の切り札とされるワクチン接種

計画にしても、去年の秋口は感染者数が抑えられて

いたので、日本は民度で抑えられると考えていたと

思います。しかし今では変異株が猛威を振るって感

染者数が増え続けているにもかかわらず、接種率は

先進国では最下位となっています。菅総理がやっと

重い腰を上げてファイザー社の CEO と会談し、す

べての日本国民が 9 月迄にワクチン接種を終えられ

るよう追加ワクチンを要請したそうですが、今後、接

種完了までが誰でも分かるように、タイムテーブル

を丁寧に説明してもらいたいものです。 

日本は地震や台風等の天災については迅速に対応出

来るが、今迄経験した事のないような有事にたいし

ては日本の脆さが世界に発信されてしまいました。

この事が日本に取って非常に良い教訓になっている

と良いと思うのですが••••。 

新型コロナウィルスの出現によって世界の覇権、職

種、働き方、様々なものに変化を求められています。

私達ロータリアンも今その変化に柔軟に対応する事

が求められていると思うので、よろしくお願いしま

す。 

新聞で目に止まった日米共同声明の記事があります。 

「声明では、米政権から同調を求められた項目が目

立つ。問題は今回の会談で、菅首相が米側の意図を読

み、足並みを揃える事について、どんな覚悟を持って

臨んだのかだ。米国からは首相は対中融和路線とみ

られたていたし、菅政権が省庁横断で対中戦略を練

った形跡もみられない。米中対立で、両国にとって日

本の戦略的価値は高まっている。だからこそ、受け身

ではなく日本自ら戦略を練り上げ、対米•対中外交

の主導権を握る道を模索すべきだ」と書いて有りま

した。 

この記事を読んで、日本の今迄のような受け身外交

では、最終的に米中双方から踏み絵を迫られ、コロナ

感染対策と同じように右往左往する外交をよぎなく

される日がやって来る気がしています。 

先日お知らせをしましたが、明日から「まん延防止等

重点措置」が出されますので一時休会とさせて頂きま

す。5 月 31 日例会、その後現次クラブ協議会も開催

します。その予定をお願いして、会長挨拶とさせて頂

きます。 



        委 員 会 報 告           

●出席報告 （暮沼勇二郎委員） 

本日の例会 

会員数 51 出席率 76.74％ 

出 出席義務者 19 欠 

席 

者 

出席義務者 10 

席 出席免除者 14 出席免除者 8 

者 出席者計 33 欠席者計 18 

●ニコニコボックス報告（大野 和宏委員） 

地区研修・協議会の報告、宜しくお願い致します。 

                 原田 好展 君 

明日から愛知県もまん延防止等重点措置が取られます。 

会員の皆様、十分に気を付けてお過ごし下さい。 

                 柴田 和宏 君 

今日も元気で！   

川口 直也 君 照井 通夫 君 北園 守生 君 

大野 和宏 君 高山 光雄 君 阿萬 裕子 君 

金井 和治 君 串田 正克 君 近藤 和彦 君 

山北 秀和 君 暮沼勇二郎 君 山内 佳紀 君 

市川  孝 君 堀塲 竜司 君 内海 辰巳 君 

太田 哲郎 君 中島 俊朗 君 國田武二郎 君 

田邊 雅彦 君 石川 良治 君 波多野 真 君 

稲吉 將秀 君 安川 正勝 君 真城 壮司 君 

 

御協力ありがとうございました。 

本日の協力 26 名  32,000 円  

本年度の協力累計      935,000 円  

 

 
伊勢村道雄君が 2 回目のポール・ハリス・フェローにな

られました。おめでとうございます。 

 
田邊 雅彦君がポール・ハリス・フェローになられまし

た。おめでとうございます。 

 
  

 
会長エレクト 田邊 雅彦 君 

 

2021 年 4 月 18 日(日)名鉄グランドホテル 11F  

9 時 30 分～15 時 

ホストクラブ 名古屋栄ロータリークラブ 

参加クラブ 84 ロータリークラブ と 9 ローターア

クトクラブ 

 

■オンサイト   

パストガバナー11 名 次期地区役員・委員長 69 名 

クラブ会長幹事 168 名 ローターアクト 18 名  

合計 266 名 

尚、今回の地区研修・協議会は第 2 部として配信型オン

ラインでの開催もいたします。昨日の模様をインターネ

ットを通じて観ることができます。オンラインの配信は

4 月 25 日(日)10 時から地区ホームページ内の「地区

研修・協議会」コーナーにて 5 月 31 日(月)まで視聴可

能です。 

 
 

昨日の本会議は 9 時半から開会、午前の部として 

・沓名俊裕ガバナーエレクトの所信表明 

 

・全体会議 地区委員会の事業計画発表 

前半に 14 の委員会の報告が。休憩をはさんで後半に

12 の委員会 

 



・その後 30 分の昼食の時間を取り、午後の部が、特別

講演から開催。 

講師 東京広尾ロータリークラブ所属 

第 2 地域ロータリー公共イメージコーディネーター 

第 2750 地区 パストガバナー 服部陽子 氏 

「変化の時代における公共イメージ向上」と題して講演 

 

・2021-22 年地区大会の案内 

  大会 1 日目 2021 年 11 月 6 日(土)  

名鉄グランドホテル 特別講演 井沢元彦 氏 

   大会 2 日目 11 月 7 日(日) 熱田区白鳥・名古屋

国際会議場   記念講演 森永卓郎 氏 

 
 

・次期地区研修・協議会ホストクラブとして 

西尾 KIRARA ロータリークラブが挨拶 

 

■ 2021-22 年度 沓名俊裕ガバナーの所信表明 

地区方針は「チェンジロータリー 新時代への成長に!」 

ガバナーは 2 つの危機 新型コロナウィルス感染拡大と

地球温暖化に対してコロナゼロ・カーボンゼロ支援に重

点を置いた活動をしていくと表明。行動方針として 9 つ

をあげられた。 

①クラブの発展なくしてロータリーの発展なし 

地区・クラブが一丸となって行動を起こすことで、内外

に存在感を示し地域に貢献度の高いロータリーになるこ

とで成長発展する。 

②チェンジロータリー  

時代の要求ニーズに合うロータリーに変化していくこと 

③会員の基盤を広げよう 

一人が一人以上の人に声かけをしてもらいたい。地区

6%の女性比率を 8％に引き上げたい 

④ロータリー奉仕デイ 

地域のニーズにこたえられる奉仕活動をしてもらいたい 

⑤コロナゼロ・カーボンゼロ支援をしよう 

各クラブがどのような支援をできるのか考えて実行して

ほしい。会員全員にゼロバッジを配布する予定。 

⑥ロータリアンとしての誇りを高めよう 

一人ではできないこともロータリーの組織や仲間によっ

て可能であるため、地域、世界に貢献していることを広

くアピールすべき時である。 

⑦ロータリーファミリーとの連携の強化 

ローターアクト、インターアクト、米山記念奨学生など

の若い力を積極的に取り入れよう 

⑧ロータリー賞、ガバナー特別賞へ挑戦しよう 

⑨国際大会に参加しよう  

2022 年 6 月 4 日～8 日アメリカ・ヒューストンで開

催される国際大会に参加しよう            

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 


